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SSÚÚMMUULLAA  DDAA  2222ªª  RREEUUNNIIÃÃOO  DDOO  CCOONNSSEELLHHOO  DDEE  GGEESSTTÃÃOO 

 

Data: 25/ 09 / 2012  Horário: 09h  
 

Participantes Sim Não Assinatura  

MAURÍCIO GARIBA JUNIOR X    

CLÁUDIA REGINA SILVEIRA X    

ALOISIO SILVA JUNIOR X    

MARCELO MARTINS X    

JOSÉ DE PINHO ALVES NETO X    

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X    

JAMES SILVEIRA X    

JUCÉLIO GONÇALVES X    

CARMENCILIA DE FÁTIMA F. MORI X    

ROGÉRIO PEREIRA X    

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA  X    

MAURO TAVARES PERAÇA X    

DIANA MARI DOS SANTOS X    

DIOGO MELCHER DOS SANTOS X    

LUIS CARLOS MARTINS  X Falta justificada  

NEUSA GENTIL JORGE  X Falta justificada  

 

Pauta da Reunião 

1. Aprovação da Ata 21 
2. Informes 
3. Datas dos calendários 2013-1 e 2013-2 
4. Plano de Reposição do Trabalho 
5. Formação da Comissão Eleitoral – Colegiado e chefes de Departamentos 

 

Resumo das discussões 

1º PONTO: Aprovação da Ata 21/2012 

2º PONTO: Informes 
O Prof. Gariba informa sobre o envio de e-mail da Empresa SOMA para os chefes de departamentos, 
sobre demonstrações da referida empresa e que está aqui em Florianópolis – aguarda retorno dos 
departamentos. 
Com relação ao sistema acadêmico, provavelmente será adotado o sistema do Rio Grande do Norte, 
também em função do prazo curto para avaliar o sistema administrativo, porém ainda serão analisados 
na reunião do Comitê de Tecnologia da Informação e Comunicação.  
O Prof. Gariba fez explanação sobre o Planejamento Estratégico do IF-SC e reforçou o convite aos 
chefes de departamentos e coordenadores para participarem do evento. 
Ainda parabenizou os chefes de departamentos que participaram da Ação Cidadania e informou que o 
referido evento já consta no calendário oficial e, que além das ações sociais é importante para a 
visibilidade da instituição. Informou também, sobre a inauguração do Campus Gaspar no próximo dia 
28/09/2012, às 19h. 
Falou ainda que será agendado reunião com a Pró-Reitoria de Ensino para tratar da EaD e ressaltou 
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que será importante a presença da Prof. Carmencilha e do Prof. Giovani. 
A Prof. Cláudia informa que não haverá reunião do Conselho de Gestão na  próxima terça feira, dia 
02/10/12, pelo fato de que será realizada reunião com todos alunos das 1as fases, nos três períodos: 
08h30min; 14h30min e 19h30min respectivamente e, solicita aos chefes de Departamentos para que os 
Professores que estiverem ministrando aula neste dia, liberem e encaminhem suas turmas ao ginásio II. 
Informa também que não tem nenhuma notícia do PSAD. 
 

3º PONTO: Plano de Reposição de Trabalho  
Por conta da presença do convidado, Prof. Marcos Neves, Coordenador Geral do SINASEFE, o 
presidente  sugeriu alteração da pauta que foi acatada por todos. Falou que serão convocados todos os 
servidores e que, conforme o acordo entre o IF-SC e o Sinasefe, serão cumpridos os 30 sábados entre 
2012 e 2013 distribuídos 12 sábados por departamentos e, ainda que a indicação da Reitoria é de que 
além dos sábados seja trabalhado 2 horas a mais por dia até final de 2012. O Prof. Marcos fez 
colocações sobre a maturidade do processo com o termo de acordo assinado entre as partes e, que de 
certa forma solucionou 90% das tensões no retorno das atividades. Destaca ainda que o Plano de 
Reposição de trabalho (PRT) é departamental e não individual e, que todos os sábados letivos tenham a 
infraestrutura funcionando. Disse também que com relação às atividades acumuladas, semanalmente 
devam ser desenvolvidas através de força tarefa, e não horas trabalhadas. Houve muitas divergências 
entre os presentes com relação ao PRT, referente ao período de greve, principalmente sobre a 
reposição, além dos sábados, de duas horas a mais durante a semana, até o final de 2012. Foi 
estabelecido que cada Departamento deverá encaminhar à direção até o dia 25/09/2012, escala 
contendo as datas dos sábados trabalhados, os nomes dos servidores TAEs e atividades a serem 
desenvolvidas. Os Professores deverão enviar suas atividades através do PSAD. Com relação ao 
preenchimento do ponto referente aos dias parados, o Sinasefe orienta que quem fez greve deve deixar 
a folha em branco registrando apenas: reposição conforme o termo de acordo assinado entre a reitoria e 
o Sinasefe.  
O Prof. Gariba diz que os servidores em estágio probatório não têm o que temer. O Prof. James fala que 
o primeiro sábado 29/09/12, será de responsabilidade do seu departamento e que teme a falta de 
alunos. Gariba diz que é importante orientar os alunos com relação à frequência. James diz que tem 
professores que abonam falta e, também que tem alunos aprovados e que reprovam por frequência e 
que, ainda, permanecem com bolsa; solicita que seja solucionado em nível institucional. 

 4º PONTO: Formação da Comissão Eleitoral – Colegiado e chefes de Departamentos 
O Prof. Gariba coloca que enviou e-mail para a lista todos com o objetivo de formar a comissão, porém 
não teve retorno. Sendo assim, solicita aos chefes de Departamentos que indiquem nomes até a 
próxima terça feira, dia 02/09/12 e, indica o Servidor Janderson H. Dornelles para presidente da referida 
comissão. Sugere ainda que os novos conselheiros tomem posse até o final de 2012. O Prof. Jucélio 
sugere que seja feita portaria para prorrogar o mandato e, que coincida com a virada do semestre. Fala 
ainda sobre a responsabilidade patrimonial, questiona sobre os cargos de chefia de laboratório que não 
constam na estrutura organizacional e vários chefes são responsáveis, porém não é correto. Sugere 
ainda que seja visto quem está na função e, que assim que sair transfira a responsabilidade. O Prof. 
Giovanni relata sobre os equipamentos que foram colocados sob sua responsabilidade, sem seu 
conhecimento, pela DTIC – Gariba diz que já falou com a Reitoria sobre o assunto. O Prof. Peraça fala 
que a Lei 8112, menciona que qualquer servidor é responsável pelo patrimônio. Encaminhamento: Será 
feito consultoria técnica. 

5º PONTO: Datas dos calendários 2013-1 e 2013-2 
O calendário que regerá o ano de 2013 foi discutido entre a Direção e os chefes de depto, e os mesmos 
elaboraram as atividades referentes ao primeiro semestre de 2013. As atividades do segundo semestre 
ficaram a cargo da Diretora Cláudia, que redigirá o texto e depois encaminhará o documento a todos. 
Encerrados os itens da pauta, o presidente encerrou a reunião agradecendo a presença de todos. 
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